

Lucas
Noé
Mathéo
Alexandre
5ème7



Introduction

Médecins sans frontières est une association humanitaire qui été crée, il y a 40 ans par des médecins français.

http://www.dailymotion.com/video/xkhpe6_clip-de-presentation-de-msf_news

1971 : La création de Médecins Sans Frontières

Au Nigeria, lors de la guerre de sécession du Biafra, des médecins français recrutés par la Croix-Rouge française sont horrifiés par le « génocide » auquel ils pensent assister, alors ils décident de créer une organisation médicale d'urgence plus libre de sa parole et de ses actes.

Activités de Médecins sans frontière

Médecins sans frontière agit lors d'épidémies, de conflits ou d'autres situations de crise.

Les activités médicales déployées sur ces terrains d'intervention dépendent de l'évaluation par leurs équipes des conséquences de la crise sur la population. Les équipes de Médecins Sans Frontières soignent des patients touchés par de nombreuses pathologies.

De plus, MSF peut aussi apporter des secours matériels, nutritionnels et sanitaires pour améliorer les conditions de vie de personnes affectées par une crise : distribution d'abris et de matériel de premier secours, distributions de nourriture, ou approvisionnement en eau potable.

MSF soutient de nombreux pays africain et asiatique et aussi quelque pays d'Amérique latine et européens.

Coordonnées:

<http://www.msf.fr/>

8, rue Saint Sabin
75011 - Paris

Tel: +33 (0)1 40 21 29 29



FIN